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 В сфере средств массовой информации Ольга Собянина работает с 
2012 года. Была тележурналистом, а с 2018 года активно начала 
сотрудничать с газетой «Соликамский рабочий» в рамках конвергентной 
редакции.  
 Много внимания Ольга уделяет освещению деятельности местной 
администрации, главы Соликамского городского округа и его заместителей, 
взаимодействию органов власти с жителями территории. Регулярно пишет 
статьи о мобильных приёмных: глава с командой выезжает в отдалённые 
территории округа, чтобы лично ответить на вопросы жителей.  Люди  могут 
получить ответ здесь и сейчас.  
  Часто пишет о территориальных общественных самоуправлениях 
(ТОС). Считает нужным и важным рассказывать о людях с активной 
гражданской позицией, которые готовы приложить усилия для того, чтобы 
жизнь на территории стала лучше. В Соликамском округе много ТОС, 
которые участвуют в конкурсах муниципалитета, краевом конкурсе проектов 
инициативного бюджетирования, конкурсе грантов Фонда губернатора и 
президента. 
  Многое в территории делается благодаря реализации национальных 
проектов «Жильё и городская среда», «Здравоохранение», «Демография» и 
других, и член СЖР Ольга Собянина   на страницах газеты рассказывает о 
том, как данные проекты помогают решать наболевшие проблемы жителей. 
Это ремонт дорог, дворов, общественных территорий, а также уличного 
освещения, памятников защитникам Отечества.   
 Своей задачей Ольга считает информирование жителей о различных 
процессах, налаживание взаимосвязи «Люди – власть».   
На конкурс представлены публикации: 
– «Формула эффективной работы» 
– «Забытый незабытый посёлок» 
– «По настоящему культурная территория». 
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Диалог с властью

В  числе тех, кто прикипел 
всем сердцем к своей малой 
родине, – Алексей Назарец. 
Он работает водителем в шко-
ле, возит из города учителей-
предметников. А сегодня с удо-
вольствием провёл экскурсию 
главе Соликамского городского 
округа Александру Русанову, 
посетившему посёлок в рамках 
работы мобильной приёмной. 
Пешая прогулка позволила по-
знакомиться с проблемами во-
очию.

– Здесь я родился и вырос, 
поэтому душа болит за родные 
места. У нас в посёлке есть Ин-
тернет, телефонная связь, ФАП, 
работают школа, детский сад, 
ведётся работа по установке но-
вых опор освещения, которые 
оборудуются современными 
светодиодными светильника-
ми. Ещё бы газ провели, вообще 
было бы здорово, – перечисляет 
блага цивилизации Алексей Ан-
дреевич. – Живи – не хочу! Что 
ещё нужно человеку? Работу и 
всё!

С закрытием исправительной 
колонии № 6 многие симовцы 
получили  жилищные  сертифи-
каты и переехали жить в адми-
нистративный центр. Сегодня 
население посёлка составляет 
чуть больше 120 человек. Без 
преувеличения можно сказать, 
что это сильные характером 
люди, хозяйственники, привык-
шие жить и трудиться на земле. 

Работу мобильной приёмной 
решили организовать в мест-
ной школе. Пока жители один 
за другим собирались в акто-
вом зале, директор учреждения 
Иван Радионов провёл Алек-
сандра Анатольевича по зданию 
и кабинетам. 

–  В школе обучается всего  
14 детей, и один ребёнок по-
сещает детский сад. Но для них 
созданы необходимые условия. 
Здание хорошо обогревается,  
есть спортивный и  тренажёр-
ный залы, мастерская с совре-
менными станками, – говорит 
Иван Михайлович. – В числе 
педагогов –   как местные жите-
ли, так и учителя-предметники, 
которых привозим из города. В 
столовой повара сами готовят 
обеды и выпечку.

В формате 
«вопрос-ответ»

Поводом для проведения ра-
бочего выезда на территорию 
стала встреча главы с руково-
дителем территориального сек-

тора Владимиром Борцовым.  
На прошлой неделе он побывал 
на приёме у главы и обозначил 
проблемные вопросы, которые 
требуют решения. 

Один из них – организация вы-
воза мусора. Жители посетовали, 
что перевозчик осуществляет вы-
воз ТКО нерегулярно, а крупно-
габаритные отходы вывозить и 
вовсе отказывается. Сбор «коль-
цевой», а хотелось бы иметь пло-
щадки для сбора отходов. 

– Мы готовы установить кон-
тейнерную площадку. Но для 
этого нужны не просто две бе-
тонные плиты, несколько ли-
стов профнастила и закрытые 
баки. Важно определить место, 
которое устроит всех жителей. 
Также  необходимо внести из-
менения в реестр площадок 
для сбора ТКО и направить об-
ращение региональному пере-
возчику об изменении формы 
сбора ТБО, – ответил жителям 
Александр Русанов. – Впереди 
зима, поэтому данные работы 
обязательно включим в план на 
следующий год. 

Жители обратили внимание 
администрации ещё на одну 

проблему: при замене электро-
счётчиков на опорах освещения 
подрядная организация устано-
вила приборы слишком высоко. 
А согласно правилам установки 
электроприборов они должны 
размещаться на высоте не более 
1,7 метра от земли. Модель счёт-
чика не предусматривает пульт 
управления, поэтому у жителей 
возникли сложности со сняти-
ем показаний. Глава пообещал 
разобраться в ситуации.

– Направим запрос в органи-
зацию, которая установила вам 
счётчики. Если положительного 
решения вопроса не получим, 
обратимся в городскую проку-
ратуру и проведём проверку по 
соответствию ГОСТам, – поды-
тожил Александр Анатольевич.

Стёжки-дорожки
От посёлка Сим до админи-

стративного центра – города 
Соликамска – около 50 километ-
ров. Поэтому много вопросов 
касалось содержания дорог, а 
также состояния моста через 
реку Глухая Вильва.

– Необходимо  определить 
техническое состояние моста, 

рамках муниципального кон-
тракта автобус приезжает два 
раза в неделю  –  в пятницу и 
воскресенье. Ситуацию не спас-
ло и то, что недавно до Сима 
был запущен дополнительный 
рейс в рамках  муниципального 
контракта. 

Кроме того, согласно схеме 
маршрута № 39 транспортному 
средству перевозчика необхо-
димо совершать остановку на 
остановочном пункте «п. Сим» 
без заезда внутрь посёлка, а это 
очень неудобно для жителей, 
многие из которых – люди по-
жилые. В тоже время в самом 
посёлке есть остановочный 
комплекс.

Такая ситуация есть и в дру-
гих отдалённых населённых 
пунктах, поэтому данный во-
прос глава взял «на карандаш» 
и проработает с перевозчиком.

Представители администра-
ции также отметили, что будет 
продолжена работа по выявле-
нию аварийного муниципаль-
ного жилья, обследованию ды-
моходов и ремонту печей. 

Жителей остались довольны 
встречей. 

–  Я коренная жительница и  
36 лет работаю в школе. Для 
меня здесь всё родное, поэтому 
очень беспокоит будущее посёл-
ка. Многие вопросы переходят 
из года в год, но мы не теряем 
надежды, что они будут реше-
ны, – отметила Ольга Зебзеева, 
жительница п. Сим. – Сегодняш-
няя встреча понравилась. Алек-
сандр Анатольевич, я считаю, 
человек серьёзный, ответствен-
ный, поэтому приятно было по-
общаться. Надеемся на резуль-
тат и положительные перемены. 

Александр Русанов, подводя 
итоги выезда мобильной при-
ёмной, отметил, что многие 
из проблем носят системный 
характер и есть практически в 
каждой сельской территории. А 
команда администрации округа 
уже работает над их решением, 
рассматривая участие в феде-
ральных и краевых проектах.

– Школа, которая здесь нахо-
дится, действительно впечат-
ляет. Я убеждён, что пока есть 
школа – живёт село, поэтому 
будем работать дальше,  – поды-
тожил глава.

Ответ получит каждый
Мобильная приёмная обяза-

тельно продолжит рабочие вы-
езды. Но задать интересующие 
вопросы может каждый житель 
округа, побывав на личном при-
ёме у главы. Такие встречи в 
рабочем графике первого лица 
округа теперь проходят  чаще. 

– Были внесены изменения в 
положение о приёме главы. Те-
перь запись граждан проходит 
каждый день. Можно прийти в 
администрацию лично с паспор-
том или другим документом, удо-
стоверяющим личность,  либо по-
звонить по телефонам: 7-03-00,  
7-03-05, 5-55-08. Приём ведём 
по наличию обращений. Если их 
очень много, встречи организуем 
несколько раз в месяц, – поясни-
ла Инна Тонких, заместитель 
главы администрации Соликам-
ского городского округа.

Свои вопросы жители посёлка 
также могут задавать через руко-
водителя территориального сек-
тора или позвонив на единый но-
мер приёма обращений 3-33-00.   

Ольга СОБЯНИНА
Фото автора

Забытый 
неЗабытый

потому что он в 
целом требует капи-
тального ремонта. 
К следующему году 
будем понимать, 
какой перечень 
мероприятий для 
приведения моста 
в нормативное со-
стояние необходим 
и сколько будут 
стоить данные ра-

боты. Также в планах – обрезка 
кустарника и молодняка вдоль 
дорог, – ответил Борис Аверин, 
директор МБУ «Управление бла-
гоустройства СГО». – Летом на 
подсыпку проблемных участков 
на дороге Чёрное – Сим было 
использовано 2000 тонн мате-
риала. Работы по планировке 
автогрейдером дорожного по-
лотна были проведены дважды.

В администрации отметили: 
отремонтировать наиболее про-
блемные участки дорог можно 
быстрее и эффективнее, приняв 
участие в программе иници-
ативного бюджетирования на 
2025-2026 год. Такая практика в 
Соликамском городском округе 
уже есть. Жителей могут про-
консультировать в управлении 
внутренней политики админи-
страции по телефону 5-12-42.

Собравшихся на встрече вол-
новали вопросы, связанные с 
пригородными перевозками.  
На три населённых пункта – 
Красный Берег, Сим и Осоки-
но – курсирует восьмиместный  
УАЗик, а людей, желающих уе-
хать до города и обратно – го-
раздо больше. Рейсов также не 
хватает: согласно графику в 

как и чем сегодня  живут люди в симе?

Первое, что встречает нас при въезде в посёлок 
Сим, это современное здание школы, постро-
енное в 2007 году. большое, из красного кирпи-
ча, оно выделяется на фоне домов с чёрными 
глазницами окон. но настроение меняет встреча 
с удивительными людьми, для которых посёлок 
остаётся самым родным местом на земле.

ПОСёлОк

Посёлок Сим небольшой. 
Он  находится 

на расстоянии почти 
50 километров от адми-
нистративного центра – 

города Соликамска. 
Сегодня  в посёлке 

проживает чуть более 
120 человек.

В спортивном зале раньше проходили 
турниры среди сельских школШкола в п.Сим построена в 2007 году

Питание в школе качественное – 
повара готовят сами

На уроках труда мальчики делают 
полочки для дома

В п. Сим проживает чуть более 120 человек

Общение в формате вопрос-ответ
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Будущее в детях

Активные жители Касиба 
не первый год участвуют в 
конкурсе  проектов иници-
ативного бюджетирования, 
получая  краевую поддержку 
на реализацию своих идей.  
Нынче они выиграли в кон-
курсе со своим проектом 
«Культурная территория».

По-настоящему 
КУЛЬТУРНАЯ  

С чего начинается родина, 
большая или малая? С беззавет-
ной любви к родным местам, с 
желания развивать свою терри-
торию, делать жизнь земляков 
комфортнее и интереснее. В Ка-
сибе живут как раз такие люди, 
которые стараются сделать 
жизнь в селе лучше. Более деся-
ти лет касибане, как  называют 
себя жители села, мечтали о том, 
что возле клуба появится благо-
устроенная территория для про-
ведения праздников, мероприя-
тий и просто для отдыха. И вот 
желание воплотилось в жизнь. 
Помогло участие в механизме 
инициативного бюджетирова-
ния. Активная группа жителей 
написала проект по облагора-
живанию приклубной террито-
рии и подала заявку на конкурс. 
Сначала идею поддержали на 
муниципальном этапе конкур-
са, а затем и на краевом. 

 – Для нас, как и для многих 
жителей Прикамья, инициа-
тивное бюджетирование ста-
ло прекрасной возможностью 
привлечь краевые средства для 
воплощения наших идей. В  
2019 году активные односель-
чане впервые поучаствовали 
в конкурсном отборе иници-
ативного бюджетирования и 
выиграли в нём с проектом по 
благоустройству территории 
возле памятника героям-зем-
лякам Великой Отечественной 
войны. В прошлом году я стала 
инициатором проекта «Дво-
рик детства», и также благо-
даря поддержке односельчан и 
ПАО «Уралкалий», входящего в 
Группу «Уралхим», удалось об-
устроить площадку для отдыха 

В селе Касиб Возле местного ДК состоялось 
торжестВенное отКрытие зоны отДыха    

детворы возле клу-
ба. А в этом году 
воплотили в жизнь 
мечту по созданию 
площадки у клу-
ба, – перечисляет 
Галина Павлецо-
ва, методист Дома 
культуры села Касиб.

Жители села и все, кто готов 
менять жизнь к лучшему, со-
брались на торжественное от-
крытие площадки возле клуба. 
Символичную красную ленту 
перерезала заместитель главы 
администрации Соликамского 
городского округа Инна Тон-
ких. И в пасмурный день вдруг 
на небе выглянуло солнце, а на 

лицах людей заиграли улыбки. 
– Я желаю, чтобы клуб и эта 

новая территория никогда не 
пустовали, – пожелала собрав-
шимся Инна Игоревна. – Очень 
радует, что в Касибе живут ак-
тивные и трудолюбивые люди, 
которые хотят развивать род-
ное село. Два года назад при 
поддержке администрации Со-
ликамского городского округа 
было отремонтировано поме-
щение, где находится местный 
клуб. С тех пор мы вместе шли 
к цели благоустроить приклуб-
ную территорию, и механизм 
инициативного бюджетирова-
ния помог нам в реализации за-
думанного. 

По условиям инициативного 
бюджетирования 90% средств 
на благоустройство площадки 
предоставило краевое прави-
тельство, ещё 10% собрали сами 
жители при поддержке компа-
нии «Уралкалий». Отдельные 
слова благодарности прозвуча-
ли в адрес подрядчика ИП Сар-
кисян. Строители выполнили 
все работы качественно и в ко-
роткий срок, сдав объект рань-
ше, чем предполагалось. 

– Выложена плитка общей 
площадью 400 кв. метров; за-
бетонирована площадка пло-
щадью 100 кв. метров; сде-

Всем вершит инициатива

лано ограждение 
по периметру; со- 
оружены лестнич-
ный сход и дорожка, 
отвечающая требо-
ваниям доступной 
среды; установлены 

лавочки, – перечисляет Эдгар 
Саркисян. 

– Подрядчик сделал тротуар, 
подход к клубу, сформировал 
откос, который потом будет за-
сеян травой. Мы ви-
дим комфортную и 
большую площадку, 
где жители смогут 
собираться на любое 
мероприятие, – го-
ворит Галина Со-
зинова, начальник отдела по 
строительству и ремонту МБУ 
«УРСИИ СГО».

Клуб в Касибе без преувеличе-
ния можно назвать культурным 
центром села. Рядом находятся 
магазин и детская площадка, 

Хор из Верхней Мошвы дарит жителям песни

поэтому здесь всегда много лю-
дей. 

– Раньше перед 
клубом был пу-
стырь, а теперь 
глаз радуется. Дом 
культуры – это 
наша отдушина, 
ходим сюда на все 
праздники. Теперь можно и на 
лавочках посидеть на свежем 
воздухе, – отметила Валентина 
Сидорова, жительница села. 

Согласен с ней и Михаил 
Павлецов, который уже не пер-
вый год восстанавливает цер-
ковь Покрова Пресвятой Бого-
родицы. И жители активно ему 
помогают. 

– Будем ходить на 
праздники и вспо-
минать всех, кто по-
мог нам реализовать 
проект по благо-
устройству площад-
ки у клуба, – говорит 
Михаил Васильевич. – Я считаю, 
что в Касибе живут отзывчивые 
люди. По всем вопросам, каса-
ющимся восстановления храма, 
могу обратиться к Ивану Пан-
телееву, Александру Чекотину, 
Михаилу Быданову. И это лишь 
несколько имён. В этом году 
удалось на полы в храме уло-
жить фанеру и новый линолеум. 
Недавно маковку делал, и надо 
было поднять брус, обратился 
в «Красный октябрь», прислали 
фискор в помощь и ребят. В сле-
дующем году ещё одну маковку 
буду делать, уже в середине… 

Праздничное мероприятие 
продолжилось в здании мест-
ного клуба, где в этом году тоже 
произошло значимое собы-
тие: благодаря участию и по-
беде в конкурсе социальных и 
культурных проектов группы  
«ЛУКОЙЛ» приобретено новое 
звуковое оборудование. 

– Наш проект «Лейся, музы-
ка!» стал победителем конкурс-
ного отбора. На грантовые сред-
ства в размере более 240 тысяч 
рублей мы приобрели звуковой 
микшер, новые колонки, два 
беспроводных микрофона и че-
тыре проводных микрофона со 
стойками,  – перечисляет Галина 
Павлецова. – Теперь звук на на-
ших концертах будет ещё лучше 
на радость зрителям и артистам.

Своими выступлениями пора-
довала местная вокальная груп-
па «Рябинушки», а также при-
глашённые гости – хор «Мошва» 
из села Верхнее Мошево и тан-
цевальный коллектив «Кали-
на» из посёлка Тюлькино. Все 
вместе пели знакомые песни и 
аплодировали артистам. 

Мы желаем, чтобы местный 
клуб и дальше оставался цен-
тром притяжения для местных 
жителей, а поводов встретить-
ся было ещё больше. А вообще 
у активных сельчан ещё много 
проектов, которые они плани-
руют реализовать в будущем, 
участвуя в грантовых конкурсах.

Ольга СОБЯНИНА
Фото автора«Рябинушки» поют для гостей

Торжественный момент – перерезание красной ленточки

Площадь территории перед 
клубом – 400 кв метров

За клубом виднеется церковь 
и новая маковка, 
установленная в этом году

Новый микшер и звуковое 
оборудование от «ЛукойЛа» радуют 
звучанием

территория!
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Ôîðìóëà ýôôåêòèâíîé ðàáîòûÔîðìóëà ýôôåêòèâíîé ðàáîòû
Ìîáèëüíàÿ ïðè¸ìíàÿ  ïðîäîëæàåò âû-
åçäû â îòäàë¸ííûå òåððèòîðèè îêðóãà.  
Â ýòîò ðàç ãëàâà îêðóãà Àëåêñàíäð Ðó-
ñàíîâ âìåñòå ñ ðóêîâîäèòåëÿìè ïîä-
ðàçäåëåíèé àäìèíèñòðàöèè îòâåòèë 
íà âîïðîñû, èíòåðåñîâàâøèå æèòåëåé 
ñåëà Êàñèá. 

Для Касиба это Для Касиба это – – активные жители и поддержка власти активные жители и поддержка власти 

Работа мобильной приёмной началась 
с посещения местного фельдшерско-
акушерского пункта. Александр Анато-
льевич пообщался с фельдшером Алты-
най Павлецовой, которая рассказала, в 
каких условиях касибцы получают сегод-
ня медицинскую помощь. Двухэтажное 
здание, где много лет назад располага-
лась больница и даже был свой физкаби-
нет, является аварийным. А новый, мо-
дульный ФАП, по планам Министерства 
здравоохранения планируют установить 
только в 2027 году. Под его строитель-
ство уже выделен земельный участок по 
улице Набережной, 24.

– В таких условиях ни работать, ни 
принимать пациентов нельзя. Мы все 
это прекрасно понимаем. Постараем-
ся проработать с Министерством здра-
воохранения Пермского края вопрос о 
переносе срока установки модульной 
конструкции на 2026 год, – прокоммен-
тировал ситуацию Александр Русанов. 

  Ещё один важный для жителей от-
далённой территории вопрос – работа 
почты. Сегодня почтовое отделение на-
ходится в ветхом жилом доме, поэтому 
ремонт нецелесообразен. Ещё один ми-
нус – в помещении очень холодно. Глава 
поручил проработать вопрос о переносе 
почты в один из социальных объектов. 
Например, в детский сад, где уже откры-
то отделение Сбербанка. В здание мож-
но сделать отдельный вход, что будет 
соответствовать требованиям и почто-
вого отделения, и работы дошкольного 
учреждения.  Сегодня детский сад по-
сещают всего четыре малыша. А школу, 
которая расположена рядом, – двадцать 
детей, это маленькие жители села Касиб 
и окрестных деревень. 

Важно для каждого ребёнка создать 
все необходимые условия, чтобы обра-

зование было качественным, отметил 
глава округа Александр Русанов. Он по-
общался с учителями, осмотрел библио-
теку, спортзал, школьный музей, где бе-
режно хранят историю. 

Общение с жителями продолжилось в 
местном клубе. Зал быстро наполнился 
людьми, ведь это хорошая возможность 
пообщаться лично с главой округа и по-
лучить ответы из первых уст. Среди во-
просов, волнующих касибцев, – благо-
устройство общественных пространств, 
вывоз мусора, обрезка деревьев, ликви-
дация ветхого жилья, автобусное сооб-
щение с Соликамском. 

Отдельный вопрос – ремонт дорог. 
В  2024 году начали приводить в норма-
тивное состояние дорогу «Лёвино – Ка-
сиб», отремонтирован участок длиной 
2,5 км. В планах продолжить эту работу. 

– Дорога «Лёвино – Касиб» – регио-
нальная, поэтому её восстановлени-
ем занимается краевое Министерство 
транспорта, – озвучил Борис Аверин, 
директор МБУ «Управление благо-
устройства СМО». – На наш запрос из 
Минтранса ответили, что в настоящее 
время разрабатывается техническое за-
дание. В планах – произвести ремонт 
мостового перехода через реку Лысьву, 

этот участок порядка двух километров. 
Сроки выполнения работ будут зависеть 
от финансирования, пока это период 
2025-2026 годов. 

В Касибе сегодня проживает около 
180 человек, которые любят и ценят свою 
малую родину. Благодаря участию и по-
беде в конкурсе инициативного бюдже-
тирования жителям удалось обустроить 
детскую площадку, благоустроить терри-
торию у клуба. Есть и новые планы. 

– Жители села, особенно мужчины, хо-
тят, чтобы появился бильярд. Планируем 
писать проект по спортивному обору-
дованию для клуба, – делится планами 
Галина Павлецова, методист клуба. – 
Есть вопрос по содержанию детской пло-
щадки. В 2019 году нами был реализован 
проект «Дворик детства». Игровая зона 
передана на баланс управления благо-
устройства. Понятно, что село располо-
жено далеко, поэтому своевременно не 
производится содержание: зимой не чи-
стится снег, летом не косится трава. 

Чтобы решить эту проблему, было ре-
шено выделить дополнительную ставку 
в штате управления благоустройства и 
принять на работу местного жителя. В его 
обязанности будут входить содержание 
детской площадки и других обществен-

ных пространств, а также скос травы, 
уборка мусора, уход за памятниками ге-
роев Великой Отечественной войны и т. д.

Жители Касиба активно используют 
возможности по привлечению финан-
сов для решения местных вопросов. Че-
рез участие в программе самообложения 
граждан касибцы хотят обустроить осве-
щение дорожки, ведущей к набережной 
реки Лысьвы. Глава округа Александр 
Русанов порекомендовал жителям соз-
дать ТОС, что также поможет привлекать 
средства на развитие территории.

Начальник Территориального отдела 
Центра занятости населения Александр 
Пегушин, принявший участие в работе 
мобильной приёмной, рассказал жите-
лям о технологии «Социальный кон-
тракт» и курсах переобучения. Данные 
меры поддержки направлены на улучше-
ние материального положения граждан. 

– На сегодня обучение проходит по 
двум программам: за счёт краевых 
средств и за счёт нового нацпроекта 
«Кадры». Обучение бесплатное под га-
рантию трудоустройства, – объяснил 
Александр Викторович. – Кроме этого с 
соцзащитой можно заключить соцкон-
тракт на поиск работы, на организацию 
индивидуального предпринимательства 
и на ведение подсобного хозяйства, что 
для жителей может быть актуально.

В работе мобильной приёмной принял 
участие и прокурор Соликамского муни-
ципального округа Антон Павлóвич, что 
подчёркивает межведомственный под-
ход к решению проблем. 

Часть вопросов была взята на каран-
даш, на другие вопросы жители полу-
чили ответ на месте. Александр Русанов 
отметил: мобильные выезды помогают 
скорректировать работу администрации 
и направить ресурсы на решение вопро-
сов, имеющих первостепенное значение 
для жителей.  Поэтому мобильная при-
ёмная обязательно продолжит свою ра-
боту. Ближайшие выезды запланированы 
в сёла Городище и Тохтуева.

Ольга СОБЯНИНА 
Фото автора

В работе мобильной приёмной 
принял участие прокурор Антон Павлóвич

В школе глава СМО пообщался с учителями

В школе обучается 20 детей, что обеспечивает 
индивидуальный подход в обучении

Глава побывал в котельной, обогревающей школу К ФАПу прикреплено около 200 человек

Александр Русанов поручил проработать вопрос 
о переносе почтового отделения
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